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チャレンジ！夢に向かって
～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

第２回学校運営協議会を行いました！！

12月12日（木）に第２回学校運営協議会を行いま
した。今回は２部構成で行い、第１部では、教職員
と学校運営協議会委員が２つのグループに分かれて
協議を行いました。協議テーマは「どうする？全校
音楽劇」。振り返りのフレームワーク「ＫＰＴ法」
を活用し、「Keep（成果が出ていて継続したいこと）」
「Problem（解決すべき課題）」について意見交換し
ました。２つのグループからは、主に次のような意
見が出ました。

Keep（成果が出ていて継続したいこと）
・地域に元気を与えている。 ・地域とのつながり ・終わった後の達成感
・広い場所で自分を出せる。（アピールできる） ・高学年のリーダーシップ
・太田北小学校ならではの特色ある活動 ・仲間意識、一体感 ・表現力の向上
・保護者の協力 ・プロと触れ合える機会 ・感謝の気持ちと作り上げる喜び

Problem（解決すべき課題）
・予算の確保 ・練習時間の確保（教育課程上の位置付け） ・場所の確保
・移動手段の確保 ・児童数と職員数の減少 ・先生方への負担と多忙化
・保護者の負担が大きい。（衣装） ・人手不足 ・大道具や小道具を作る労力
・苦手な子どもには負担になっている。・子どもが受け身（練習をやらされている）

続いて、「Try（次に取り組むこと）」についてグループ協議しました。２つのグルー
プからは、主に次のような意見が出ました。

Try（次に取り組むこと）
・練習時間はだいぶ減らしてきている。年度当初に見通し持ちたい。
・○○○○小学校の全校音楽活動は、子どもの力で進めている。本校でも、もっと
子どもの力で進め、太田北小学校ならではの学びにしたい。

・総合的な学習の時間の在り方を見直したい。
・子どもの数にあった脚本にしたい。
・準備に地域の方（特に卒業生）の力を取り入れたい。

第２部では、学校運営協議会委員で「太田地域小中合同学校保健委員会の報告」「学
校運営協議会委員による学校評価」について協議し、これまでの学校経営について一人
ずつお話をしていただきました。資源回収の在り方についても話題になりました。
第１部、第２部ともに実り多い時間となりました。次回は２月に開催する予定です。

連絡
先日お願いしました市教育委員会からの「中仙・仙北・太田地域における学校再編に

関するアンケート調査」ですが、回答締切が12月27日（金）までとなっています。大切
なアンケートです。まだ回答していない方は御協力ください。よろしくお願いします。


